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Aos vinte e seis (26) do mês de março, às 14h30min, na sala de reunião do Educar, realizou-se a 1 
Reunião do Fórum Permanente de Apoio à Formação Docente. Estiveram presentes: Shirley 2 
Cristina Lacerda Malta – Gerente de Políticas Educacionais da Educação Infantil e Ensino 3 
Fundamental – SEDE; Vera Lúcia da Silva Soares – SEDE; Salmo Sóstenes Pontes – SEDE; Maria 4 
do Carmo Melo – UPE; David Fernando de Morais Neri – UNIVASF e Fernanda Maria Dornellas – 5 
IFPE – RECIFE / SERTÃO. A ausência de grande parte dos membros atrasou significativamente o 6 
início da reunião. A profª Shirley Cristina Lacerda Malta informou a David Fernando de Morais o 7 
calendário das reuniões do Fórum e, em seguida, repassou aos outros membros presentes os 8 
informes da última reunião. Ela também divulgou que todas as gerências regionais receberam o 9 
comunicado solicitando uma indicação de técnico para coordenar o PARFOR. Apenas a Recife 10 
Norte havia atendido a solicitação. Passando para outro ponto da pauta, ela tratou das visitas de 11 
monitoramento dos pólos de educação à distância realizada pela CAPES. A profª Vera Lúcia Soares 12 
pontuou a ausência de curso para o pólo de Sertânia e reafirmou as críticas ao funcionamento da 13 
Plataforma Freire. A profª Shirley Cristina Lacerda Malta explicou que alguns cursos tinham suas 14 
inscrições feitas pelo PDE escola. A profª Vera Lúcia Soares lembrou que caso a lei dos pólos não 15 
fosse implementada o funcionamento dos cursos seria comprometido. A profª Maria do Carmo 16 
lamentou a ausência do MEC e da CAPES pois vários aspectos afetam o funcionamento dos cursos 17 
e essas instâncias poderiam esclarecer todos os questionamentos pendentes. Ela ressaltou que os 18 
critérios de aprovação dos cursos já estavam sendo aplicados. Ela aproveitou a sua fala para 19 
externar seu incômodo com a falta considerável dos membros pois, para ela, a ausência era 20 
injustificável já que o cronograma de reuniões foi estabelecido antecipadamente e, inclusive, esse 21 
prévio agendamento tinha sido uma solicitação de todos para que melhor se programassem. Ela 22 
solicitou que, apesar do pouco quorum, fosse feita a leitura do documento formulado pela CAPES. 23 
David Fernando de Morais considerou válida a proposta de Maria do Carmo e aproveitou para 24 
justificar a ausência da UNIVASF nas últimas reuniões. A profª Vera Lúcia Soares questionou a 25 
importância dada pelas instituições ao espaço de discussão do Fórum. Ela também frisou que a 26 
maneira de relacionamento da CAPES não é a mais adequada pois ela parece ignorar as outras 27 
instâncias participantes do processo. A profª Maria do Carmo iniciou a leitura do documento porém 28 
percebeu que o documento não contemplava as instituições presentes sendo, desta forma, 29 
desnecessária a leitura e consequente discussão do teor do documento. A profª Shirley Cristina 30 
Lacerda Malta reforçou a data da próxima reunião, agendada previamente pelos participantes do 31 
Fórum, e não havendo mais nenhum tema em pauta a ser tratado deu por encerrada a reunião.          32 
Para constar lavrei a presente ata que, após sua aprovação, vai por mim secretário ad hoc Salmo 33 
Pontes e por todos os presentes que assinaram a relação em anexo. Recife, 26 de março de 2012.                                      34 
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